

## Double licence droit-philo après classe prépa

Par **Clems**, le **27/08/2023** à **07:58**

Bonjour,

Je vais passer en deuxième année de classe prépa littéraire Ulm (spécialité philosophie) à Strasbourg.

La double licence droit-philosophie serait un bon compromis car je suis vraiment intéressée par les débouchés qu'ouvrent la licence de droit et la licence de philosophie. D'autant plus que la fusion des deux disciplines me séduit.

L'intensité du travail exigée par la formation est à prendre en compte. Et justement, la classe prépa est un bon moyen pour affiner sa méthode de travail et persévérer dans son efficacité.

Mais voilà, je serais contrainte de repasser en première année universitaire. Ce qui ne me dérange pas d'ailleurs !

Je crains seulement de ne pas avoir mes chances, sachant que je viens de Strasbourg et que j'ai déjà deux années d'hypokhâgne et khâgne derrière moi.

Comment se passent les admissions ?

Aurais-je mes chances d'être acceptée dans cette formation ?

Serait-ce, selon vous, un choix judicieux ?

Je vous remercie d'avance pour vos réponses !